



## Ignacio Mier asegura que revelación de secretos y tráfico de influencias afectó su imagen y a su familia

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, dio una entrevista a Salvador García Soto para *El Heraldo Media Group*, en la cual habló de la denuncia que realizó en contra de distintos funcionarios del Gobierno de México.



Durante la charla para el programa *A la 1*, dijo que está pidiendo a las autoridades

que inicie las investigaciones, atendiendo el debido proceso, sobre las acciones que hubo en su contra por parte de la Unidad de Inteligencia Financiera.

Aseguró que cuenta con las evidencias necesarias para sostener que su dignidad e imagen se vieron afectadas por las pesquisas que realizaron las autoridades en su contra.

Destacó que tiene la consciencia limpia y se siente indignado, por lo que solicitó que no se actuara con dolo en su contra. El funcionario dijo que su familia se ha visto afectada.

"Construyeron una narrativa, intensificaron esa campaña", dijo.

Mier pidió a Santiago Nieto que dé a conocer quién fue la persona que le pidió que llevara a cabo una investigación a sus finanzas personales.

El pasado 11 de julio, el diputado denunció al extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, y otros funcionarios, por supuestamente revelar de secretos, haber cometido tráfico de influencias, entre otros delitos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/7/12/ignacio-mier-asegura-que-revelacion-de-secretos-trafico-de-influencias-afecto-su-imagen-su-familia-421285.html>